

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Magetan, Jawa Timur, pada tanggal 22 juni 1996. Merupakan anak dari bapak Idham Kholid dan ibu Alm. Eli Dwi Setyaningsih yang diberi nama Rizki Elit Kholipa. Penulis adalah anak pertama dari tiga bersaudara. Pada tahun 2000 penulis mulai merasakan dunia pendidikan di TK. CITRA INSANI tepatnya di Tatakota kecamatan Rawajitu Timur, Tulang Bawang selama 2 tahun, lalu setelah lulus penulis pindah ke desa Merambung, kecamatan Tanjung Raja, Lampung Utara tinggal bersama nenek melanjutkan sekolah dasar di SD N 01 MERAMBUNG. Pada tahun 2008 penulis kembali ke Rawajitu Timur melanjutkan sekolah menengah di SMP N 1 Rawajitu Timur dan sekolah menengah kejuruan di SMKN 1 Rawajitu Timur mengambil jurusan Agribisnis Produksi Sumberdaya Perairan (APSP). Dan pada tahun 2015 penulis diterima di POLITEKNIK NEGERI LAMPUNG di jurusan Peternakan, program studi Produksi ternak melalui jalur beasiswa Pemerintah Daerah (PEMDA) Lampung, bekerja sama dengan Perhimpunan Penyuluh Pertanian Indonesia (PERHIPTANI). Selama mengenyam pendidikan penulis memperoleh beberapa penghargaan diantaranya meraih juara 2 BIOLOGI lomba O2SN tingkat SMK se-Kabupaten, siswa terbaik ke-2 jurusan Agribisnis Produksi Sumberdaya Perairan. Pernah aktif di beberapa organisasi diantaranya di Ambalan KI HAJAR DEWANTARA--R.A KARTINI SMKN RAWAJITU TIMUR, saat ini di UKM Pencak Silat Polinela dan Persaudaraan Setia Hati Terate Cabang Bandar Lampung.

PENANGANAN PEDET PASCA LAHIR SAMPAI UMUR 2 MINGGUDI PT. LEMBU JANTAN PERKASA SERANG-BANTEN

Oleh

Rizki Elit Kholipa

Abstrak

Pedet merupakan sapi anak sapi yang baru lahir sampai usia 8 bulan. Pedet yang baru lahir membutuhkan perawatan khusus dibandingkan sapi dewasa. Pemeliharaan pedet mulai dari lahir hingga usia lepas sapih merupakan bagian penting dalam kelangsungan usaha peternakan. Kesalahan dalam pemeliharaan pada pedet muda 0-2 minggu dapat mengakibatkan pedet mati lemas saat lahir, lemah, mudah terkena penyakit dan sulit dibesarkan. Di PT. Lembu Jantan Perkasa begitu pedet lahir maka harus dipastikan bahwa pedet mendapatkan kolostrum dari induknya karena kolostrum berperan penting dalam pertumbuhan pedet. Kolostrum merupakan antibodi pertama bagi pedet yang dapat menopang daya tahan tubuhnya sehingga tidak mudah terserang penyakit, karena pedet yang baru lahir sangat rentan terhadap penyakit dan daya tahan tubuhnya masih lemah. Tujuan dari penulisan Tugas Akhir ini yaitu untuk memahami bagaimana penanganan pedet pasca lahir sampai umur 2 minggu di PT. Lembu Jantan Perkasa Serang-Banten. Metode yang digunakan yaitu melakukan observasi, wawancara langsung, partisipasi aktif dan diskusi. Penanganan pedet pasca lahir sampai umur 2 minggu di PT. Lembu Jantan Perkasa Serang-Banten yaitu melakukan penanganan saat lahir, pemberian pakan, dan penanganan terhadap penyakit yang sering menyerang pedet.

Kata kunci: pedet, pedet umur 2 minggu, kolostrum,

"Ku persembahkan karya kecilku ini kepada Ayah dan Ammi ku tercinta yang selalu memberikan doa, dukungan moril dan materil demi keberhasilanku, adik-adik ku yang senantiasa menjadi motivasi untuk ku menyelesaikan pendidikan ini dan teman-teman seperjuangan yang selalu mendukung dan menggenggam tanganku, yang memberikan pelangi ceria dalam hari-hari di kampus tercinta, serta untuk seseorang yang senantiasa terucap dalam doa terimakasih telah hadir dan memberi semangat."

*“Hidup ini adalah sebuah perjalanan untuk mengenal
Allah.- Dr. Mustafa Mahmud”*